

外町っ子

令和6年6月14日



文責:校長 中山 浩政

教育目標

「やさしい」「かしこい」「たくましい」
外町っ子の育成

たくさんのご参観、ありがとうございました

6月9日唐津市教育の日、午前中の授業参観でしたが、たくさんのお参観をいただき、ありがとうございました。

本校では、「ふれあい道徳」として、例年、2コマのうちの1コマは道徳を行うようにしております。保護者や地域の方に参観・参加いただくことで、大人も一緒になって道徳的な心情や生き方について考えてもらうきっかけにしようということで、日時は違えど、県下全ての小中学校で取り組まれているものです。

現在取り組んでいる道徳は、価値をおしつけることなく、多様で多角的な考え方を理解する、他の考え方につれて自身の価値観を広げることをねらいとしています。

今回をきっかけに、実生活の様々な場面で、できれば親子で、道徳的な心情を振り返るようなことがあればいいですね。

また、午後は、恒例の外町校区総合防災訓練が実施されました。この訓練は2011年の東日本大震災の翌年から行われているということです。

この訓練は、地震や津波、風水害等を想定した「総合防災」訓練ですが、一方で、校区を挙げた大々的な訓練は、昨今数多く起こっている不審者等による児童生徒への被害について、「抑止力」になると思いますし、そういう意味からも子どもたちが地域の方々の顔を知るという点で、重要な取組だと思います。町内会長をはじめとする地域の方はもちろんのこと、PTAのみなさんの御尽力のおかげで、この取組ができています。心より感謝いたします。

歯と口の健康習慣

例年、6月4日～10日の期間は「歯と口の健康週間」となっています。

今年度は久しぶりに、12日(木)、13日(金)と歯科校医の松尾繁樹先生から「ブラッシング指導」をしていただきました。虫歯予防についてお話を聞いていただいた後、染め出し液を使ったブラッシング指導をしていただきました。

松尾しげき歯科医院の歯科衛生士のみなさんには、診療の合間を縫ってのご指導、誠にありがとうございました。

水遊び・水泳の学習開始

4日(火)に6年生がプールや脱衣室を掃除してくれました。

本日13日(木)からプールを使用することとしました。今週は夏日が続いているので、気持ちよく活動することができると思います。

水の中に入るとはいって、活動しますので、手数をおかけしますが、水遊びや水泳の学習日は洗濯して臨ませてくださいますようお願い致します。

便利なSNS。ただ、小学生にははやい・・・

前号でもご紹介しましたが、新しい環境に慣れてきたでしょうから、再度…。

インターネットやスマートフォンは安全に正しく使えばとても楽しく役に立つもの。

しかし、事件や犯罪に巻き込まれるきっかけや誹謗中傷・いじめにつながってしまうというリスクもあわせちらります。また、自身は気付かない間に誰かを傷つけてしまうこともあります。

既に多数の方がご存知でしょうが、ゲーム機でもSNSにつなぐことができます。

トラブル回避するには、

- ・ 利用する端末のインターネットのアクセスなどを制限すること
- ・ 子どもにＳＮＳやインターネットの危険性を理解させ、注意して使わせることが大切です。

ちなみに、人気のＳＮＳの多くは、13歳以上が対象です。ボイスチャットができるゲームも動画の投稿も同じです。

基本的に、ＳＮＳやゲームは保護者や中学生以上の兄弟と一緒に使わせるようにしましょう。

【6・7月の主な行事】

月	日	曜	主な行事
6	19	水	第五中学校区特別支援学級交流会
	24～	月～	図書館祭り
	24・25	月火	1年生ポニーふれあい教室
	28	金	5年生あすチャレ！スクール
7	1	月	卒業アルバム写真撮影（委員会活動）
	2	火	3年生宮島醤油出前授業
	4	木	平和集会
	5	金	4年生社会科見学（4年生はお弁当を持たせていただきますようお願いします）
	8	月	卒業アルバム写真撮影（クラブ活動）
	8～12		個人懇談
	19	金	終業式（給食あり）